



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
World Nation ^{News}		14/02/24	LEGISLATIVO

Gobernanza climática y atención urgente a la crisis del agua



Desde el Parlamento Climático de la Cámara de Diputados, reclamaron Gobernanza Climática y atención urgente a la crisis del agua

Braulio López Ochoa Mijares, Coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados hizo un llamado a crear un consenso de valor para el desarrollo de una cultura y gestión climática que logre vincular un contrato socioambiental y el futuro de las generaciones.

En el marco del inicio del Parlamento Climático que se llevó a cabo en la Cámara de Diputados, junto con expertos, académicos, activistas y las senadoras del MC, Laura Ballesteros Mancilla y Alejandra León Gastélum, el diputado Braulio López Ochoa dijo que este parlamento debe responder a conversaciones incómodas para desarrollar la idea de una gobernanza consensuada del agua que pueda traducirse en una política pública de soluciones reales.

Habló del Nuevo Pacto por el Clima, un paquete de reformas para México, cuyo propósito es llevar la gestión climática de México a un nivel integral, plural y de desarrollo institucional con sentido de urgencia y que responda en el corto, mediano y largo plazo a los riesgos de la crisis climática atendiendo los rezagos en materia de justicia socioambiental.